

La Provence

● **Conseil municipal.** Le conseil municipal se réunira jeudi 4 février à 18h, à la salle des Calanques de l'office de tourisme. 15 points sont à l'ordre du jour. Séance fermée au public.

Conseil municipal

Article sur La Provence

Séance fermée au public



03 février

2021

La Provence

CARRY-LE-ROUET

● **Conseil municipal.** Le conseil municipal se réunit ce soir, à 18h, au gymnase, et non à la salle des Calanques de l'office de tourisme. 15 points sont à l'ordre du jour. Séance fermée au public. Elle sera retransmise en visio en direct sur le site et la page facebook de la ville.

Conseil municipal

Article sur La Provence

En visio sur Facebook



04 février

2021

La Provence

LA PHOTO DU JOUR Carry-le-Rouet



L'escapade d'un sanglier au Cap Rousset. Assez exceptionnel pour le signaler, un Carryen, Jean Leyrat promenant sa chienne Nyxie (le matin du 30 janvier) au Cap Rousset, a croisé cet animal sauvage sur sa route. La bête divaguait calmement entre les maisons et dans la pinède du Cap Rousset, en bord de mer. Le couvre-feu et une circulation quasi inexistante lui ont certainement donné des envies de découvertes, hors de la colline. Une sacrée surprise pour ce Carryen, qui a eu la bonne idée d'immortaliser cette rencontre surprenante. Pour information, si vous croisez ce sanglier n'hésitez pas à contacter la police municipale ou la gendarmerie.

/PHOTO DR

Un sanglier au Cap Rousset

Article sur La Provence

Photographie d'un carryen



04 février

2021

La Provence

Carry-le-Rouet : l'escapade d'un sanglier au Cap Rousset

Par La Provence



PHOTO DR

Assez exceptionnel pour le signaler, un Carryen, Jean Leyrat promenant sa chienne Nyxie (le matin du 30 janvier) au Cap Rousset, a croisé cet animal sauvage sur sa route. La bête divaguait calmement entre les maisons et dans la pinède du Cap Rousset, en bord de mer. Le couvre-feu et une circulation quasi inexistante lui ont certainement donné des envies de découvertes, hors de la colline.

Une sacrée surprise pour ce Carryen, qui a eu la bonne idée d'immortaliser cette rencontre surprenante. Pour information, si vous croisez ce sanglier n'hésitez pas à contacter la police municipale ou la gendarmerie.

Un sanglier au Cap Rousset

Article en ligne sur La Provence

Photographie d'un carryen



04 février

2021

La Provence



À 11h50, deux malfaiteurs factices s'introduisaient dans l'établissement mais étaient vite repérés.



Une fois "l'alerte" levée, les écoliers allaient à la rencontre des gendarmes et policiers municipaux, le regard souvent admiratif.

Les écoliers préparés au risque d'intrusion

Une mise en situation grandeur nature a été réalisée à l'école S. Thoulouze

Il est 11 h 50, les enfants jouent dans la cour à l'école primaire Simone Thoulouze, avant d'aller déjeuner. Quand soudain, une alarme retentit dans l'établissement : deux individus au comportement suspect viennent d'être repérés tout près d'une des entrées. Immédiatement, le personnel municipal conduit les petits dans les bâtiments. La chorégraphie est remarquable, en quelques secondes tous sont à l'intérieur, cloisonnés dans la pénombre et le silence en attendant l'arrivée des secours. Ces derniers, composés de gendarmes et policiers municipaux, arrivent sur place très rapidement et maîtrisent la situation. Avant de pénétrer dans les bâtiments pour lever l'alerte.

Une libération factice accueillie par les sourires des écoliers qui reprenaient leurs activités comme d'habitude, visiblement bien peu affectés par l'exercice malgré le sérieux dont ils ont fait preuve : "Le but n'est pas de leur faire peur, ainsi qu'à leurs parents, posait le lieutenant Trani, de la gendarmerie. Malgré leur jeune âge, les petits comprennent ce qu'il s'est passé. Mais ils font cet exercice presque comme un jeu. Après on peut leur parler un tout petit peu des risques liés au terrorisme, mais je crois qu'ils doivent aussi garder leur insouciance." Nombre d'enfants se pressaient autour des cinq gendarmes, dont deux ont joué les malfaiteurs du jour, et policiers municipaux à la fin de l'exercice. Les yeux bien souvent admiratifs : "On ne peut pas mettre des murs de quatre mètres avec des barbelés autour d'une école, sinon quelle image donnerait-on à ces petits ? Alors oui, le risque sera toujours présent, concédait le lieutenant Trani. Mais ce type d'exercice renforce nos liens avec l'Éduca-



Pour un exercice, l'alerte anti-intrusion a résonné dans l'école Thoulouze hier matin. Immédiatement, les adultes ont mis les enfants en sécurité en attendant l'arrivée des secours. / PHOTOS SERGE GUÉROULT

tion nationale. Les municipalités et donc notre action." Cette opération a été réalisée sur demande municipale, dans un temps périscolaire où les enfants étaient pris en charge par les agents de la Ville. Ces derniers ont d'ailleurs reçu la visite du maire, René-François Carpentier, présent pour superviser l'exercice : "Les enfants et parents avaient été informés que ce moment aurait lieu mais sans savoir le jour et l'heure. L'idée était de les y préparer

avec précaution afin qu'aucun ne soit choqué." Le premier magistrat se disait par ailleurs satisfait de la réactivité des adultes : "Tout a été très vite, je les en félicite. Ces moments sont importants pour se former et renforcer la coordination avec la police municipale et la gendarmerie, deux corps indispensables pour nous. D'autres exercices seront organisés dans les écoles, notamment avec les pompiers pour les risques incendies."

05 fév 2021 Victor TILLET

Préparation risque d'attentat

Article en ligne sur La Provence

Ecole Simone Thoulouze



05 février

2021